
2022年度千葉県代協第 4回理事会議事録 

日時   2023年 4月 19日(水)  13：00～16：00 
場所   長沼原勤労市民プラザ 2階 多目的ホール 

＜出席理事＞(敬称略）23名 
小口泰伸、原幸司、今西英人、東正己、積田淳、秋元浩、中臺勝美、川名敏弘、佐
藤隆二、福原鋭司、石岡邦彦、森廣賢一、相川幸雄、新貝大輔、安藤康子、田原豊、
山田悦孝、池辺晃司、熱田隆道、横山一臣、石井清、倉富宗久、伊藤綱人、 

＜欠席理事＞（敬称略）5名 
五木田厚、清水武史、椎名義明、筒井隆行、八木優 

＜出席監事＞        ＜欠席監事＞      

栗田秀美          宅間稔 

 

司 会：東専務理事 
議 長：小口会長 

議事録作成人：東専務理事 

＜議事＞  出席理事数の確認  

    出席理事 24名、よって有効に成立した 

1. 会長挨拶  小口 泰伸  

 本日はお忙しいところお集まりいただきありがとうございます。コロナも収束した
わけではありませんが、色々な制約がなくなりリアルでの活動が出来るようになって
きました。安房支部の総会に出席しましたが、保険会社との交流もありリアル開催の
良さがあったと思います。昨年度の三冠王ですが、最終的に仲間づくりは１８の目標
に対し 19 店の入会となり、千葉代協初の三冠王達成となりました。皆様のご協力の
賜物であり感謝いたします。今年度も達成できるようご協力お願い致します。2022年
度最後の理事会となります。メインは総会議案に関してとなりますので宜しくお願い
致します。 

2. (1）日本代協報告  
◆3月 10日日本代協臨時総会、政連総会、全国会長懇談会、金融庁との意見交 
換会が開催された。 
臨時総会：2023年度の事業計画が発表された。 
・日本代協 PR動画作成無し。 
・直資代理店にコンサルティングコースの受講推進。 
・独自活動として多くの会員が参加できるイベントの開催。他団体とのコラボ。 
・代理店経営サポートデスクが週 2から週 1になった。 
・風水災を補償する保険料控除の創設の推進 
政治連盟：政治連盟の活動を周知させていく。 
・県代協毎にミニセミナーの実施 
会長懇談会：日本代協から情報提供があった。 
・昨年、チャブに代賠の相談が約 1,500件あった。その内実際支払いまで行っ 
たのが 400件ほどあった。 
・損保協会から悪徳リフォーム業者の啓蒙活動として、県や支部でミニセミナ
―をしたいので是非とも呼んでいただきたい。 
金融庁との意見交換会：各県代協からの質疑応答があった。昨年 7月から就
任した三浦保険課長が出席された。 



・代理店ポイント制度についての質問が多かった。 
・債務者ローン団体割引等特殊な団体割引について 
・特別利益提供の確認が困難な為、数多く情報収集していくしかない。 
・今年度は 90 の代理店に直接ヒアリング予定。質問の内容としては、障害者
対応、公的保険を踏まえたプランニング方法、サイバーセキュリティ対策、
外貨建て保険の説明方法、損保会社が代理店に対する対応、デジタル化につ
いてがメインとなる。 

◆補欠選挙に際して鈴木馨祐日本代協顧問が船橋に来られ、小口会長、積田委
員長、新貝支部長が会談した。 

 
(2）委員会報告  
◆企画環境委員会 
・2023年度の取り組み目標としてジギョケイ 71店、ＢＣＰ106店、社労士 35 
店となる。数字の把握方法について企画環境委員会で議論していく。 

◆教育委員会 
・3月 14日に委員会開催。2022年度総括と 2023年度事業計画について説明し 
た。日本代協アカデミーの新システム移行について説明があった。2022年度 
コンサルティングコースは目標に対し 200％の達成率だった。今年度もコン 
サルティングコースセミナーのハイブリッド開催をしていく予定。 

◆組織委員会 
・2022年度仲間づくり目標 18に対し 19店の入会となった。純増見ても 10 
店増となり全国トップの成績で終えることができた。今年度も既に 3店入 
会があり今年度目標 16店達成に向けていきたいと思う。次回は 6月 1日 
に委員会を開催予定。 

◆CSR委員会 
・3月 3日に委員会を開催した。赤い羽根募金の年度末振込、マイタイムラ 
イン、支部における社会貢献活動の模索の継続について議論した。赤い羽 
根募金額は 114,151円集まった。2023年度ぼうさい探検隊マップコンク 
ール目標 3団体達成に向けて既に始動している。締切は 11月 6日となっ 
ている。次回は３月３日に委員会を開催予定。 

◆広報委員会 
3月に第 2回広報委員会を開催した。5月 26日の千葉日報広告掲載につい 
て来週頭には案内が届くので掲載申込してほしい。 

◆総務委員会 
3月末で経理を締め栗田監査にチェックしていただいている。問題なく推 
移している。 
 

（3）支部報告   
 ◆安房支部→2月 18日に支部セミナー、3月 12日に献血活動、4月 14日に支

部総会を開催した。詳細は総会資料で確認願います。 
 ◆茂原支部→2月 10日支部セミナーを開催。約 70名の参加があった。4月 12

日に支部総会を開催し無事終了した。ぼうさい探検隊マップコンクールにつ
いても既に学校側に働きかけをしている。 

 ◆北総支部→3月 9日に三役会、23日に役員会、4月 18日に総会を開催し、無
事終了した。 

 ◆市原支部→4 月 10 日役員会を開催。ぼうさい探検隊マップコンクール活動
についてコロナ禍は郵送で行っていたが、結果が出なかった為今年度は 6月
から直接訪問をしていく。21日に支部総会開催予定。 

 ◆木更津支部→2月 17日に新春セミナー、3月 24日役員会、4月 14日支部総
会し無事に終了した。 



 ◆京葉支部→1 月 27 に役員会と支部賀詞交歓会、3 月 2 日に役員を開催した。
その時に日本代協決算で保険会社から 6,300万の会費収入がある。保険会社
からの援助がなくても出来るようにするべきとの意見があった。4 月 4日に
支部総会を開催し、その時にぼうさい探検隊マップコンクールのチラシとマ
ニュアルの配布も行った。 

 ◆東葛支部→4月 6日役員会を開催し、4月 21日に支部総会開催予定。支部総
会後に保険会社との懇親会も行う予定。学校運営委員会でぼうさい探検隊マ
ップコンクールの説明と資料配布をした。 

 ◆銚子支部→2 月 14 日と 3 月 14 日に役員会、4 月 7 日に支部総会を書面決議
で行った。5月 9日役員会開催予定。 

 ◆千葉支部→3月 22日に役員会を開催。4月 21日に支部総会開催予定 
 
（4）事務局報告  

    ・この時期総会議案者作成等バタバタしているので、必要最低限の電話以外は 
控えてほしい。総会に事務員 2名も参加しているので、事務局は無人となる。 

 
3. 協議・審議事項 

（1）前回議事録（2022年度第２回理事会）承認の件（資料 1） 
質問はあったものの修正する箇所はなく承認された。 
 
(2) 2023年度総会開催（案）について（資料２） 

◆数か所修正があり、修正後承認された。 
修正箇所 
・2023年総会開催（案）→2023年度総会開催（案） 
・出席者 三役、理事、監事（最大 32名）→()内を削除し正会員を追加 
・出欠確認・委任状（別紙１をご参照ください）→()内を削除 
・議事録署名人 大森茂原支部長→大森茂原事務局長 
・委任状、議決権行使書の回収→委任状、出欠表の回収 

 
   (3) 総会記念セミナー（案）について（原組織委員長）（資料 3） 
     講師：ＲＩＮＧの会会長小坂学氏 
     演題：保険代理店が楽しく魅力ある仕事であるために 

→承認された。チラシに関しては事務局と打ち合わせし完成させる。 
 
 
   (4) 2023年度通常総会議案書について（資料 4）  
     修正後承認された。 

修正箇所 
   Ｐ6 ：2022年 6月 29日→2022年 6月 27日 
   Ｐ9 ：2023年 3月 16日→2023年 3月 24日 
     ：千葉県小学生ソフトテニス大会→千葉県小学生ソフトテニス親子大会 
   Ｐ10：支部ＰＣついて→支部ＰＣについて（2ヵ所修正） 
   Ｐ13：清掃メンテンナンス作業→清掃メンテナンス作業 
     ：損害代理店の安定した経営と社会的役割の発展のために→ 
      損保代理店の安定した経営と社会的役割の発展のために（手数料ポイン 

トについて） 
   Ｐ15：3年振り→3年ぶり 
     ：①教育事業（教育委員会主管）→①の削除 
     ：④千葉代協…開催した→３，４行目を削除 
   Ｐ16：茂原支部、木更津支部で支部セミナーを開催した→千葉支部、安房支部 



を追記 
     ：②会員増強運動など（組織委員会主管）→②を削除 
     ：今後はさらなる未代理店リストの…→今後はさらなる未加入代理店リス 

トの… 
   Ｐ17：③募集環境整備事業（企画環境委員会主管）→③を削除 
     ：１．２．３．４．→①②③④④ 

：広報活動（広報委員会主管）→④を削除 
     ：コロナ禍影響を受け→コロナ禍の影響を受け 
     ：ホームページの掲載や活用にについて→「に」を 1つ削除 
     ：⑤地球環境・社会貢献活動（ＣＳＲ委員会主管）→⑤を削除 
     ：日本代協 CSR委員会から→日本代協ＣＳＲ委員会から 
   Ｐ18：⑥組織の円滑な運営の取り組み（総務委員会主管）→⑥を削除 
     ：イ．ロ．ハ．ニ．→①②③④ 
     ：3年振り→3年ぶり 
   Ｐ25：予想される→予想されます 
     ：発生している→発生してます 
     ：必要がある→必要があります 
     ：懸念もある→懸念もあります 
     ：重要となっている→重要となって参ります 
     ：考えられますます変化に対応した→考えられ、益々変化に対応した 
   Ｐ26：(1)～(11)→①～⑪ 
   Ｐ27：会員の品質向上に→会員の資質向上に 
     ：事業計画強化計画認定→事業継続力強化計画認定 
     ：代理店賠責説明会に引き受け保険会社が→代理店賠責説明会にて保険会 

社が 
   Ｐ28：１．２．３．４．５．→①②③④⑤ 
     ：他団体とのコラボによる→他団体との連携による 
   Ｐ29：警察や学校とのコラボ→警察や学校との連携 
     ：１．２．３．４．５．→①②③④⑤ 
  

             
(5)その他 
 ・原委員長より東関東ブロックで6月16日15:00～17:00に代理店賠責説明会 
（事例報告）を開催する予定。 
・東専務理事より仲間づくりチーム目標達成した京葉、千葉、茂原支部チー 
ムと東葛、銚子、北総支部チームが見事達成しました。次回委員会時に達 
成賞を渡すことになった。 

 
 

(監事講評) 
栗田監事 
本日はお疲れ様でした。特に組織委員会の頑張りで千葉代協初の三冠王ということ 
で、3チーム中2チームが達成したことは素晴らしいと思う。今後の目標として組織 
率50%というのは数字目標であり、何故そうしないといけないのかを会員に意義とそ 
の重要性を伝えることが、次の県代協の使命だと思っている。先ほど会計監査しま 
した。会員が増え活動費も潤沢になっている。コロナも落ちるいているのでしっか 
り活動費を消費し支部活動を活性化させていただきたい。 
 
 

以上 



 
(次回理事会) 2022年 4月 19日(水) 午後 1時～  於 長沼原勤労市民プラザ 


